



La journaliste Olivia Bossal, employée à la chaîne Info Tv, a enfin été retrouvée après plusieurs jours sans donner de nouvelles.

Ses collègues avaient signalé sa disparition le 2 janvier 2024, ce qui avait suscité une véritable inquiétude au sein de sa famille et de la rédaction.

D'après les premières informations, Olivia aurait été victime d'un malaise et se trouvait à l'hôpital, son téléphone étant éteint.

Les détails sur les circonstances de cet événement restent encore flous, mais l'essentiel est que la journaliste soit saine et sauve.